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Vereador Conrado Luciano Baptista - PT/MG

Santos Dumont - 2022

Recursos adquiridos pelo Vereador Conrado viabilizaram Feira
Livre Noturna do Produtor Rural no Bairro São Sebastião     

Por intermédio do Vereador Conrado, 30 barracas e 120 caixas 
plásticas foram recebidas pela Secretaria Municipal de Agricultura do 
Município de Santos Dumont. Esses equipamentos foram 
comprados através de recursos encaminhados pelo Deputado 
Estadual Betão (Roberto Cupollilo PT/MG), que atendeu o pedido 
do vereador. Com os equipamentos, a Comissão Municipal da Feira 
Livre Noturna do Produtor Rural formada por feirantes e servidores 
da Secretaria aludida montaram o projeto para realizar nova feira na 
cidade, que acontecerá no bairro São Sebastião e beneficiará 30 
produtores rurais do Município. A comissão também recebe 
assistência técnica da Emater/MG.

Conrado visita Brasília e consegue emenda
de R$ 300 mil para o IF Santos Dumont    
O recurso destinado pelo Deputado Federal Patrus Ananias será 
empregado na construção de uma quadra poliesportiva no IF 
Campus Santos Dumont. Embora o projeto seja de valor maior, o 
vereador Conrado se comprometeu a acompanhar a obra e buscar 
mais recursos junto a parlamentares e ao Ministério da Educação. 
O cr i tér io para o encaminhamento do recurso é o 
comprometimento da escola com a educação pública, ampla, 
irrestrita e de qualidade, valores fundamentais para a construção 
de uma sociedade fraterna, democrática e pluralista.

Vereador Conrado é
a favor da educação  
Sancionada em 18 de outubro de 2021, 
a Lei Municipal nº 4.559/2021, oriunda 
do Projeto de Lei  nº 14/2021, de 
autoria  do Vereador Conrado, prevê  
obrigatoriedade da realização de 
consulta popular e audiência pública 
para fins de Municipalização da gestão 
d o s  a n o s  i n i c i a i s  d o  E n s i n o 
Fundamental.  A medida é estratégica, 
pois obriga que seja realizado um 
rigoroso procedimento, dificultando a 
Municipalização.

Deputado Federal Padre João destina 
recurso para comunidades quilombolas 

A emenda de R$100 mil, destinada pelo 
Deputado Padre João a pedido do 
Vereador Conrado, para custear 
melhorias no abastecimento hídrico da 
comunidade quilombola Cachoeirinha, 
chegou ao Município. O que sobrar 
será investido em academias ao ar livre 
ou na instalação de internet nas 
c o m u n i d a d e s  q u i l o m b o l a s 
Cachoeirinha, Espírito Santo, São 
Bento e São Sebastião da Boa Vista. 

Conrado encaminhou mais de 400 pedidos de interesse da população
sandumonense nos seus primeiros meses de mandato.

Recurso para construção da Ponte de Cachoeirinha 

Audiência Pública contra  a PEC 32 e Privatização
 dos Correios na Câmara Municipal de Santos Dumont

O que mais está sendo feito? 
Ÿ Conrado sempre visitou ruas, bairros, distritos e 

comunidades rurais para ouvir os problemas da 
população e atuar pelos interesses dos moradores;

Ÿ Tem atendido diversos munícipes para resolver suas 
demandas e demandas de suas comunidades;

Ÿ O Vereador tem atuado junto ao Governo do Estado, 
e cobrado do Prefeito Municipal a regularização de 
documentos, para que sejam liberados os mata-burros 
que a cidade vai receber para a zona rural;

Ÿ Vem trabalhando para que a Prefeitura Municipal 
apoie os trabalhos da Escolinha de Futebol do Futuro;

Ÿ A COPASA, em maio, atendeu ao pedido do vereador 
fazendo reparos na Rua Capitão Nestor, onde havia 
buracos que surgiram após obras da empresa;

Ÿ A empresa Dow, no dia 28 de março, após solicitação 
do vereador, se comprometeu a fiscalizar o trajeto dos 
motoristas dos caminhões de carga pesada, para que 
passem pela BR499, cujo asfalto é mais resistente, para 
não danificar as ruas no interior da cidade;

Ÿ No dia 6 de março, uma indicação foi apresentada 
pelo Vereador ao Prefeito Municipal, solicitando o 
pagamento de incentivos e de adicionais que os 

Agentes Comunitários de Saúde e Agentes de 
Combate às Endemias têm direito a receber. Espera-
se que esses adicionais sejam pagos a partir desse ano;

Ÿ O Vereador tem solicitado, junto à MRS Logística 
S.A., melhorias para as passagens de nível e entorno da 
via férrea. Alguns dos pedidos já foram atendidos 
entre maio e julho deste ano. A empresa realizou 
reparos nos cruzamentos próximo à rodoviária, 
próximo à Av. Rui Barbosa, e limpezas no entorno de 
toda a estrada de ferro, embora muito ainda deva ser 
feito;

Ÿ Conrado tem cobrado providências dos órgãos 
públicos com relação ao hospital, que recebe diversos 
recursos e ainda assim está sempre em crise;

Ÿ O Vereador enviou diversos ofícios a órgãos públicos 
pedindo esclarecimentos e providências a respeito do 
incêndio no antigo prédio da Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Social e Combate às Drogas;

Ÿ Na Câmara, vota sempre a favor do interesse público, 
e contra o que entende ser prejudicial ao povo;

Ÿ Esteve ao lado de lideranças partidárias importantes 
em reuniões em Belo Horizonte para discutir o país.

Santos Dumont recebe R$ 150 mil para a causa animal

recurso foi encaminhado pelo Deputado Estadual  
Roberto Cupollilo (Betão - PT/MG), atendendo  a  
pedidos do Vereador Conrado.  Há vários anos, 
Conrado vem trabalhando pela segurança e acesso dos 
moradores de Cachoeirinha, que ficam ilhados toda vez 
que chove, já que a atual ponte é muito baixa.

Saúde: sancionada Lei de autoria do Vereador Conrado 
 A Lei Municipal nº 4.545, de 25 
de junho de 2021, disponibiliza 
veículos de todas as Secretarias 
Municipais para transporte de 
profissionais  de  saúde  e 
pacientes durante a pandemia.

O recurso, encaminhado 
pelo Deputado Betão, 
deve ser utilizado na causa 
animal. O pedido foi feito 
pe la  Associação Cão 
Comunitário, através do 
mandato do vereador 
Conrado e do Partido dos 
Trabalhadores.

Estaduais Padre Antônio Vieira e Vieira Marques. O 
recurso chegará este ano e só poderá ser utilizado para 
compra de mobiliário e equipamentos. 

Educação: recurso de R$ 120 mil para escolas estaduais

Mandato Coletivo e Participativo

Informativo

Já chegou aos cofres públicos a 
emenda parlamentar no valor 
de R$ 193.000,00, destinada a 
construção da ponte próxima a 
Ig reja de Nossa Senhora 
Aparecida, na comunidade 
quilombola Cachoeirinha. O 

Audiência pública em defesa dos direitos trabalhistas 
dos servidores públicos, realizada no dia 23 de setembro 
de 2021, com a presença de  trabalhadores, estudantes, 
professores, sindicalistas e trabalhadores dos Correios. 

*Material impresso com recursos particulares

Contato: conradovereador@gmail.com
Facebook: facebook.com/conrado.lucianobaptista | Página: facebook.com/ConradoBaptista

Atendendo pedidos  do 
ve r e a d o r  C o n r a d o,  o 
Deputado Estadual Betão 
encaminhou 2 emendas 
parlamentares no valor de R$ 
60 mil cada para as Escolas 
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